



# 学校通信 赤坂小だより

令和6年度 第3号 R6.4.19

北九州市立赤坂小学校

校長 大成 清徳

## 1年生のお世話はお任せ! 頼れる6年生

◎1年生が入学して、1週間が経ちました。黄色い帽子にランドセルを揺らしながら「おはようございます!」と大きな声であいさつをしてくれる1年生を迎えて、赤坂小学校の1日は、さわやかにスタートしています。1年生は、学校生活のリズムにも少しずつ慣れて、お友達もできたようです。勉強や様々な活動にも、楽しく取り組んでいます。

来週からはいよいよ給食も始まります。好き嫌がなく、何でもおいしく食べてほしいと思います。自分の力でできることを少しずつ増やして、小学校生活を充実させられるとよいですね。

☆1年生の入学を心待ちにしていた在校生を代表して、6年生が入学式の翌日より朝早くから交代で、いろいろな場面でお手伝いをしてれています。おかげで、1年生は安心して学校生活になじんできています。

自分のランドセル置き場はわかるかな?



算数セットは棚に入れるよ。



教室で声かけ・荷物の整理



忘れ物はないかな?教科書もそろっているね。



勉強道具を出して、引出しに入れるよ。



◎教科書を引き出しに入れたり、棚にランドセルを入れたりする時は、1年生が自分でできるように、声かけや手伝いは控えるなど、気配りが行き届いています。最上級生として立派な姿を見せてくれる6年生です。

## 車に気を付けて 命を守る 交通安全教室



◎4月15日(月)には、折尾警察署のお巡りさんをお招きして、1年生を対象に『交通安全教室』を実施しました。お話の中で、「青信号でも、一度止まって右左右を確認すること」「横断中に黄色に変わったときの判断」等、信号機の模型を使って詳しく教えていただきました。

横断歩道を渡る練習では、右・左・右を確認して、しっかり手を挙げて渡ることができました。お巡りさんからも、聞く姿勢をほめられました。その成果もあって、朝の登校時に、横断歩道で1年生は、みんな左右を確認して、まっすぐ手を挙げて渡ることができています。素直な心で、自分の命を大切にしてほしいと思います。

## ☆6年生へ期待を込めて キャプテンマーク授与式

○4月15日(月)、最上級生として、赤坂小のリーダーとなった6年生に、その自覚を促すとともに、大きな期待を込めて『キャプテンマーク授与式』を行いました。このマークには、リーダーに必要な次の5つの意味が込められています。



- Challenge:**挑戦する
- Change:**変化を恐れない
- Chance:**チャンスを生かす
- Communication:**意思を伝え合う
- Collaboration:**協働する

◎ここで言う「キャプテン」とは、スポーツチームの主将というよりも、一隻の船を率いて大海原へ出航する船長のイメージです。6年生には、赤坂小という船に乗り込む全校児童の先頭に立って、それぞれの得意な分野で力を発揮してほしいと思います。

学校生活の様々な場面で、最上級生として活躍が期待される6年生の名札の中に、このキャプテンマークが光っています。そして、来年の卒業前には、6年生から5年生へキャプテンマークを引き継ぐ式を、6年生主催で実施する予定です。6年生が、学校のリーダーとしてのプライドをもって学校生活を送れるように、赤坂小の新しい伝統にしていきたいと考えています。

## ◆自分の力を確かめよう 【6年】全国学力・学習状況調査

◎毎年、文部科学省が実施している「全国学力・学習状況調査」は、全国の児童生徒の学力や学習状況を把握し、教育瀬策の成果と課題を検証し改善を図るためのものです。

今年度も、昨日6年生を対象に「教科(国語、算数)に関する調査」を実施しました。

6年生は、「実施上の注意」をしっかり聞いて、真剣に問題に取り組んでいました。

調査の結果が届くまで、しばらく時間はかかりますが、本調査で分かることは学力の特定の一部であり、学校における教育活動の一側面にすぎません。日頃の授業や単元テスト等では、違った結果が表れることも事実です。本校では、全国規模で行われる本調査を十分活用して、他の教科等も含めて、総合的に学力向上を目指します。

時間いっぱい  
あきらめずに

## ♣ようこそ赤坂小へ～ALTの先生紹介

○来週の22日(月)から新しいALT(外国語指導助手)の先生が来校されます。お名前は、ミラ・ロング先生です。毎週月曜日と、隔週火曜日に来校され、主に3,4年生の外国語活動で、専科指導の服部先生や担任の先生と一緒に授業をさせていただきます。

時間のある時は、1,2年生や、5,6年生の授業にも入っていただくことがあります。経験豊富で明るく元気な女性の先生です。児童のみなさんは、校内で会った時に、積極的に話しかけてみてください。きっと、笑顔で答えてくださるはずですよ。

## 熱中症に注意!

○最近、朝晩の気温差が大きく、体調を崩す児童も増えています。特に、日中の気温が高くなっており、熱中症の発生が懸念されます。学校でも、喉が渇く前に適宜水分補給するよう声かけをしています。ご家庭でも、熱中症予防のために以下のことにご留意ください。

### ◆「早寝・早起き、朝ごはん」

十分な睡眠と栄養をとることが不可欠です。

### ◆水筒に十分な量の水分を入れて持たせること

### ◆必ず帽子を着用すること

どうぞ、よろしくお願いします。